



Más de 2.700 jóvenes comienzan la Selectividad

Más de 2.700 jóvenes del distrito universitario salmantino, que comprende las provincias de Salamanca, Ávila y Zamora, iniciaron ayer la convocatoria de junio de las Pruebas de Acceso a la Universidad. Los exámenes continuarán durante hoy y mañana, y los resultados de los aspirantes a entrar en la universidad se conocerán el día 22, a partir de las 18 horas, en cada uno de los centros de Bachillerato o a través de la web <http://acceso.usal.es/resultados>. En la provincia salmantina fueron algo más de 1.500 los estudiantes que ayer comenzaron los exámenes de la antigua Selectividad, como siempre entre grandes nervios y sensación de alivio al descubrir que las pruebas no son tan difíciles como los jóvenes se temen. Los exámenes se realizan en varios centros de Salamanca capital, en Béjar y Ciudad Rodrigo. / J. M. GARCÍA

